

治りませんと言えない理由。

「治りませんか？」という質問を受けることがあります。経験上治ると思っけていても、「治りません」とは、言えません。

ここでは文字数に制限があり、伝達不足？
前ページのQRコードの記事もあります。

「治りません」と言えない理由。

施術者が、これくらいは治ると思っけても治らない時があります。

その理由は後述しますが、その治らなかった時に、落ち込んでほしくないという気持ちがあります。お客様によっては、少しくらい嘘でも良いから「治る」と言っけてほしいという方もいるかもしれませんが、治るという言葉のリターンより、治ると思っけていて治らない時リスクが大きいと思っけています。このリスクは、もう治ることはないとお客様が思い込み、気分が落ち込むリスクです。これは、個人差がありますが、症状が重いほどその落差は大きくなります。

○判断できない要素。

症状改善は、「回復力」と「体に悪い事」の足し算引き算で回復力がプラスになる事が必衰です。

また、以下のことが関係し、判断は難しいものです。

①個人の回復力は体質や個人差があり、その能力値を判断するのは難しい。

70歳すぎても回復力の高い人、若くても回復力の低い人がいますが、基本的に加齢による回復力低下と血液循環を低下させる要素(高血圧、肥満、筋力低下、臓器の機能低下など)は、治癒力に影響します。

②回復力より体に悪い事をしている事の方が大きい場合。

痛めた原因が普段の活習にあり、それを改善できない場合や職業病のように辞めれない、改善できないこともあります。

③修復しない部位(骨の変形、擦り減った椎間板や軟骨)が原因で症状がでている場合、その見極めには画像検査(X線、MRI検査など)が必要で医者には判断できません。

このような症状は、軽度であれば整体で時間をかけて症状が改善することもあります。重症だと手技では治らないこともあります。

④その他:不安症、思い込み、痛みの閾値が高い場合(痛がり)、脳のエラーなども関係する為、簡単に「治りませんよ」と言えない理由があるのです。

休日

水曜日、土曜日の午後。

整体料金

初回:3500円

2回目以降:2500円

電話:080-1545-5637

営業時間

10:00~14:00

15:30~19:30



不思議整体
Sixthsensetherapy

うるま
カイロ

ホームページ
うるまカイロ | 検索

<https://hushigiseitai.com>

<https://urumachiro.com>

